

25 JAHRE SELBSTHILFEBÜRO KORN

Menschen stärken Menschen | Festakt zum Jubiläum

Dienstag, 1. Juli 2014, 18:30 Uhr

im Stadthaus Ulm

Schirmherren: Oberbürgermeister Ivo Gönner | Landrat Heinz Seiffert | Landrat Thorsten Freudenberger



KORN
Selbsthilfebüro



25 JAHRE SELBSTHILFEBÜRO KORN

Seit 25 Jahren unterstützt das Selbsthilfebüro KORN Betroffene in ihrer Eigenverantwortung und steht Selbsthilfeaktiven mit Rat und Tat zur Seite. In den 25 Jahren seines Bestehens hat sich das Selbsthilfebüro KORN zu einer wichtigen und anerkannten Einrichtung entwickelt. KORN (Koordinationsstelle Regionales Netzwerk) ist die zentrale Anlaufstelle zum Thema Selbsthilfe in der Region Ulm, Neu-Ulm und Alb-Donau.

Wir feiern unser Jubiläum am Dienstag, 1. Juli 2014 im Stadthaus Ulm mit einem Festakt unter dem Motto:

„Menschen stärken Menschen“

Dazu laden wir Sie recht herzlich ein.

Prof. Dr. Harald Gündel
1. Vorsitzender Selbsthilfebüro KORN e. V.

Das Team des Selbsthilfebüro KORN e. V.

Das Selbsthilfebüro KORN e.V. wird finanziert und unterstützt von den gesetzlichen Krankenkassen in Baden-Württemberg und Bayern, den Städten Ulm und Neu-Ulm, den Landkreisen Neu-Ulm und Alb-Donau, dem Sozialministerium Baden-Württemberg, dem Universitätsklinikum Ulm, der Universität Ulm sowie durch Spenden der Aktion 100.000.

- 18:30 Uhr** **Begrüßung**
Prof. Dr. Harald Gündel, 1. Vorsitzender des Selbsthilfebüro
KORN e. V. und Ärztlicher Direktor der Klinik für
Psychosomatische Medizin und Psychotherapie Ulm
- 18:35 Uhr** **Grußworte**
Ivo Gönner, Oberbürgermeister der Stadt Ulm
Heiner Scheffold, Stellvertretender Landrat
Alb-Donau-Kreis
- 18:45 Uhr** **Vorstellung der Mitarbeiterinnen**
- 18:50 Uhr** **Festvortrag „Selbsthilfe in Deutschland – wie sie wurde,
was sie ist“**
Dipl. Psychologe Jürgen Matzat, Kontaktstelle Gießen,
Justus-Liebig-Universität Gießen

- 19:30 Uhr** **Festvortrag „Erfahrungen von Selbstwirksamkeit
ermöglichen: Empowerment bei Menschen mit
psychischen Störungen“**
Prof. Dr. Heiner Keupp, Sozialpsychologe,
Ludwig-Maximilians-Universität München
- 20:15 Uhr** **Fragen zum Vortrag von Herrn Prof. Dr. Keupp**
Moderation: Prof. Dr. Harald Gündel
- 20:30 Uhr** **Austausch und Begegnung**
Musikalische Umrahmung „ZiehGaurer“



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten Sie um Ihre Anmeldung bis Freitag, 20. Juni 2014 mit beiliegendem Rückmeldebogen.

Selbsthilfebüro KORN e. V.

c/o Universitätsklinik für Psychosomatische
Medizin und Psychotherapie
Albert-Einstein-Allee 23
89081 Ulm

Kontaktzeiten

Mo – Mi 10:30 – 12:30 Uhr
Mo – Mi 14:00 – 16:00 Uhr
Do 14:00 – 17:30 Uhr
Zugang barrierefrei

PKW: A8 München/Stuttgart, Ausfahrt „Ulm-
West“, Richtung Stadtmitte bis Münsterplatz;
A7 Würzburg/Kempton, am Autobahnkreuz
„Elchingen“ auf die A8 Richtung Ulm

Telefon 0731 / 88 03 44 10

Telefax 0731 / 88 03 44 19

kontakt@selbsthilfebuero-korn.de

www.selbsthilfebuero-korn.de

Anreise Stadthaus

Bahn: vom Hauptbahnhof Ulm
ca. 10 Gehminuten durch Bahnhof- und Hirsch-
straße bis zum Münsterplatz

Parken: Parkhäuser „Am Rathaus“,
„Fischerviertel“ und „Salzstadel“